



# 学生会から

学生会会长 電子制御工学科3年 大和川 飛翔

みなさんこんにちは。学生会では先日、クラブの部長・会計を対象に、冬季リーダース研修会を行い、学生会や、会計について説明しました。その際、学生主事補の先生から制服の着こなし方についてお話をありましたので、今回はこのことについて改めて、書きたいと思います。

奈良高専は幅広い年齢の学生が在籍し、高校生と大学生と一緒に学んでいる状況なので服装のルールについて曖昧な部分があります。原則として1～3年生は制服、4年生以上は私服となっています。しかし、3年生は制服のサイズが合わなくなるなど特別な理由があるときは、私服でも良いことになっています。この規則のため3年生の多くが私服で学校に来ています。しかし、2年生以下の学生も学ランではなくパーカーやダウンジャケットで登校するなど、ルールを守らない着こなし方が目立ちます。ルールもはっきりと決まっておらず、先生方からあまり注意されないということもあり、楽な服装で学校に来ているのだと思います。しかし、みんなが奈良高専の学生である以上、学校の中でも外でも皆さんが学校の代表者です。注意されないからと言って好き勝手にしてもいいわけではありません。奈良高専の学生としての意識を持ち、外部の方にも奈良高専の学生はきちんとしていると思われるような服装や態度を心掛けましょう。



正しい着こなしを意識しましょう。



## クラブ・同好会紹介 vol.8

### 弓道部

電気工学科3年 出口 達也

私たち弓道部は基本的に月～土曜日の週6日間、1年生から3年生まで約25名の部員が弓道場にて活動を行っています。

弓道は的中だけではなく、礼儀を重んじます。その背景には孔孟の教えがあります。そのため弓道を通して、礼儀をはじめとした、我々日本人の思想の根本にある儒教的考え方を学ぶことができます。孟子は次のような言葉を残しました。

「天の時は地の利に如かず、地の利は人の和に如かず」

この言葉にあるよう人の和、団結を大切にし、夏の高専大会優勝、また、今年は奈良高専が全国高専大会の主管校もあるので無事お役目を全うできるよう技術の向上や気配りなど日々精進していきます。



### 体育部

- アーチェリー
- ソフトテニス
- ☆合気道
- 卓球
- ★弓道
- テニス
- ☆剣道
- ☆バスケットボール
- ☆硬式野球
- バドミントン
- ☆サッカー
- バレーボール
- 柔道
- ハンドボール
- ☆少林寺拳法
- ラグビー
- 水泳
- 陸上競技

### 文化部

- からくり
- ☆機械研究会
- ☆軽音楽
- ☆茶道
- 将棋
- ☆情報処理研究会
- 吹奏楽
- ☆美術
- ☆放送

### 同好会

- 化学同好会
- クイズ研究会
- 現代視覚文化研究会
- 生協学生同好会
- 電気技術研究会
- ☆料理研究会
- ★合唱同好会
- ☆印は既刊号で紹介した  
クラブ・同好会です。

### 合唱同好会

部長 機械工学科4年 谷利 将太

私たち合唱同好会は、昨年10月にできただけの同好会です。毎週火曜日の昼休みに大視聴覚室で、音楽教員の荒巻先生にご指導いただき活動しています。

昨年の11月には、合唱同好会として参加する初めての大きな行事である「奈良高専50周年式典」にて、奈良高専OB・在校生有志のみなさんと一緒に合唱を行いました。

合唱を通して様々な人との新しい交流が生まれ、部員ひとりひとつ良い経験になりました。

現在はまだ、学校の式典にしか参加していませんが、地域の音楽祭への参加や高専祭での発表会を行うことを目標とし、合唱を通じた人と人との繋がりを大切にして、日々練習を続けています。



### キャンパス秋号記事 の訂正とお詫び

平成26年11月発行キャンパス2014秋号(vol.119)の3ページの「平成26年度専攻科修了予定者大学院合格者状況」の中で「東京大学大学院」「岡山大学」とあるのは、それぞれ「東北大学大学院」「岡山大学大学院」の誤りです。関係各位にご迷惑をお掛けしたことをお詫びして訂正いたします。

